

SCHOOL SUPPLIES DISTRIBUTION ALL AREAS SY 2025-2026

Smoothly and meaningful school supplies distribution was conducted to all areas of AWYFI. Helping students to get the materials they need can make such a big difference in their confidence and readiness to learn. It's part of the foundation broader effort to ensure that no student is left behind and every learner is equipped to success.

To all donors, sponsors and volunteers, we are truly grateful for your generous support. Your contribution has made a tangible difference in the lives of many young learners. Thank you for being vital part of our mission.

We hope to continue this journey together as we build a more educated and hopeful tomorrow.

"Education is not only a ladder of opportunity, but it is also an investment in our future". - Ed Markey

DISTRIBUTION DE FOURNITURES SCOLAIRES DANS TOUTES LES RÉGIONS SY 2025-2026

Une distribution fluide et significative de fournitures scolaires a été menée dans tous les secteurs d'AWYFI. Aider les élèves à obtenir le matériel dont ils ont besoin peut faire une grande différence dans leur confiance et leur volonté d'apprendre. Cela fait partie de l'effort plus large de la Fondation pour s'assurer qu'aucun élève n'est laissé pour compte et que chaque apprenant est équipé pour réussir.

À tous les donateurs, parrains/marraines et bénévoles, nous sommes vraiment reconnaissants de votre généreux soutien. Votre contribution a fait une différence tangible dans la vie de nombreux jeunes apprenants. Merci de faire partie intégrante de notre mission.

Nous espérons poursuivre ce voyage ensemble alors que nous construisons un avenir plus instruit et plus plein d'espoir.

« L'éducation n'est pas seulement une échelle d'opportunités, mais c'est aussi un investissement dans notre avenir. » - Ed Markey







SP-Pasay





SP-Batangas





